
УПРАВЛЕНИЕ ФЕДЕРАЛЬНОЙ АНТИМОНОПОЛЬНОЙ СЛУЖБЫ 
ПО АЛТАЙСКОМУ КРАЮ

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА 
ПРИ АЛТАЙСКОМ КРАЕВОМ УФАС РОССИИ

11.05.2023 г. №1

Председательствует: Матвейко Ю.В. - заместитель председателя Общественного 
совета при Алтайском краевом УФАС России, председатель АКРО 
Общероссийской общественной организации "Деловая Россия", председатель НП 
«Алтайский топливный союз»;

Присутствуют члены совета:
Вайс А.А. - исполнительный директор Союза крестьянских (фермерских) 
формирований Алтайского края;
Гачман В.В. - Президент Союза зернопереработчиков Алтая;
Графеев В.А. - заместитель председателя Совета по развитию информационных 
технологий и цифровой экономики Торгово-промышленной палаты РФ, член 
совета Алтайской торгово-промышленной палаты;
Куц В.И. - член Общественной палаты Алтайского края;
Нестеров П.А. - председатель Общественной организации Региональная 
ассоциация предпринимателей Алтайского края «ЗаДЕЛО!»;

приглашенные:
Поспелов С. С. - руководитель Алтайского краевого УФАС России;
Скорик С.В. - секретарь Совета, заместитель руководителя Алтайского краевого 
УФАС России;
Кобяков В.А. - начальник отдела контроля органов власти Алтайского краевого 
УФАС России;
Кутняшенко Е.В. — начальник аналитического отдела Алтайского краевого УФАС 
России;
Селиванова И.Н. - помощник руководителя Алтайского краевого УФАС России.

Отсутствуют:
Фриц Ю. А. - председатель Правления НП «Алтайский союз предпринимателей».
Госъков Е. С. - председатель АКО Общероссийской общественной организации 
малого и среднего предпринимательства "ОПОРА РОССИИ";
Чесноков Б.А. - Президент Алтайской торгово-промышленной палаты;
Мещеряков В.А. - исполнительный директор Союза Промышленников 
Региональное Объединение Работодателей Алтайского края;
Фролова И.Н. - заместитель председателя Комитета по законодательству и праву 
Алтайской торгово-промышленной палаты.



I. Передача в аренду земель сельхозназначения, основные нарушения, 
проблемы и пути их решения.

Слушали:
Вайса А.А. о проблемных вопросах передачи земель сельхозназначения в аренду;

Кобякова В. А. о практике пресечения УФАС фактов нарушений 
антимонопольного законодательства при передаче земель в аренду.

Отмечено, в сфере передачи в аренду земель в регионе стало больше порядка - 
выявляется меньше нарушений, а также наблюдается тенденция к снижению жалоб 
на «земельные торги».

Решили:
Принять информацию к сведению.
При наличии проблемных вопросов в рассмотренной сфере направлять 
информацию в УФАС.

II. Закупочные цены на молоко у ЛПХ Алтайского края. Деятельность 
управления на данном агропродовольственном рынке в рамках 

антимонопольного законодательства.

Слушали Кутняшенко Е.В. о выполняемых ведомством мероприятиях по 
контролю соблюдения требований антимонопольного законодательства на рынке 
закупа сырого коровьего молока у владельцев ЛПХ

Решили:
Принять информацию к сведению.
При наличии обращений по вопросу направлять информацию в УФАС.
Рекомендовать УФАС продолжить работу в данном направлении в текущем году.

Ш. Разное.

А) Слушали Поспелова С.С. об участии председателя Общественного совета при 
Алтайском краевом УФАС России Чеснокова Б.А. в заседаниях Общественного 
совета при ФАС России.

Решили:
Принять информацию к сведению.

Б) Слушали Матвейко Ю.В. о формировании плана работы совета на 2023 год.

Решили:
1. Утвердить план работы совета на 2023 год согласно Приложению №1.
Вносить дополнительные предложения в план при наличии необходимости в 
течение года.



Протокол заседания подлежит публикации на официальном сайте Алтайского 
краевого УФАС России в разделе Общественный совет
(ответственный сотрудник управления - Селиванова И.Н.)
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